

Mayen/STEAG

Ausgezeichnete Kooperation

[22.09.2014] Die Stadt Mayen und das Unternehmen STEAG werden für ihr Kooperationsprojekt Fernwärmeversorgung Mayen ausgezeichnet.

Ein weiteres Mal erhält eine kommunale Kooperation des Unternehmens STEAG New Energies eine Auszeichnung: Die Stadt Mayen wurde gemeinsam mit dem Energieversorger STEAG vom rheinland-pfälzischen Wirtschaftsministerium für das Kooperationsprojekt Fernwärmeversorgung Mayen (FWM) ausgezeichnet. Wie STEAG mitteilt, zeichnet sich das Projekt durch seine nachhaltige Energienutzung aus. Zur Wärmeversorgung der Stadt werde fast ausschließlich industrielle Abwärme eingesetzt. Der Ausstoß von klimaschädlichem Kohlendioxid werde in Mayen und damit in der gesamten Region reduziert. Seit Gründung der Gesellschaft konnte laut STEAG das Leitungsnetz auf rund zwölf Kilometer ausgebaut werden. Derzeit werden rund 240 Objekte mit umweltfreundlicher Energie versorgt. An der FWM ist STEAG New Energies mit 45 Prozent, die Stadtwerke Mayen sind mit 30 Prozent beteiligt.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, STEAG, Fernwärme, Mayen